



**PRESSEMITTEILUNG**

Nr.17/GP

15.02.2018

**TERMINHINWEIS - Huml spricht bei Jahrestagung "Ambulant betreute Wohngemeinschaften in Bayern" am 19. Februar in Nürnberg**

**Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml** besucht kommenden Montag die Jahrestagung "Ambulant betreute Wohngemeinschaften in Bayern" in Nürnberg. Ambulant betreute Wohngemeinschaften sind ein wichtiger Bestandteil der pflegerischen Versorgung und aus der heutigen Pflegelandschaft nicht mehr wegzudenken. Auch in Bayern wächst ihre Zahl stetig. Bei der Jahrestagung, zu der sich über 160 Teilnehmer angemeldet haben, spricht Ministerin Huml ein Grußwort am

**Montag, 19. Februar 2018, 10:00 Uhr**

**Haus Eckstein, Das Haus der evang.-luth. Kirche in Nürnberg,**

**Burgstraße 1 – 3, 90403 Nürnberg.**

Bei der Jahrestagung, die die Koordinationsstelle ambulant betreute Wohngemeinschaften in Bayern mit Unterstützung des bayerischen Gesundheits- und Pflegeministeriums organisiert, wird unter anderem über die Qualität und Ernährung in ambulant betreuten Wohngemeinschaften diskutiert sowie über bauliche Anforderungen, demenzkranke Mieterinnen und Mieter, die außerklinische Intensivpflege und die Chancen für kleine Gemeinden, die diese ambulant betreuten Wohngemeinschaften mit sich bringen.

Das vollständige Programm finden Sie im Internet unter:

<http://www.ambulant-betreute-wohngemeinschaften.de/fachveranstaltungen/fachtagung-2018-nuernberg.html>

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an [pressestelle@stmgp.bayern.de](mailto:pressestelle@stmgp.bayern.de) wird gebeten.**